

Et un hangar de plus, même pas peur !



Ce vendredi, à la fin d'une semaine de chantier collectif, le hangar de transformation a été levé à la Noë Verte.

Cette structure accueillera un nouveau labo de transformation une miellerie, un pressoir à pommes etc.

Pour aller vers l'autonomie alimentaire et pour préserver la richesses des activités de cette zone, quelles soient agricoles, social, burlesque...

S'ils explusent, on revient, s'ils détruisent , on reconstruit !

d'est en ouest, la zad on la conserve !